

Une coalition agricole étasunienne appelle le Sénat à ne pas restreindre le commerce et les voyages à Cuba



La Havane, 12 juin (RHC).- Une coalition d'Agriculteurs étasuniens a envoyé une lettre au Comité des Affaires étrangères du Sénat dans laquelle elle exprime son opposition à toute tentative de restreindre le commerce et les voyages à notre pays.

La coalition de plus de 90 compagnies agricoles et organisations étatiques et privées des États-Unis qui se prononcent pour la normalisation des exportations d'aliments et de produits agricoles à Cuba, a considéré toute mesure de restriction comme nuisible à l'industrie agricole étasunienne et à l'avenir des relations bilatérales.

Dans la lettre, cette organisation se définit elle-même comme une coalition d'agriculteurs et de fermiers, de groupes d'affaires agricoles et d'autres institutions de l'alimentation et de l'agriculture qui partagent le désir d'une libéralisation du commerce entre les États-Unis et Cuba.

Cette coalition exprime dans la lettre son appui à toute action du Congrès des États-Unis dans le but d'élargir les opportunités pour l'agriculture du pays à travers la normalisation des relations commerciales entre nos deux pays et la fin du blocus.

Le groupe d'agriculteurs signale que Cuba est un marché naturel de leurs produits et il se plaint du fait que, même au milieu de l'exception humanitaire qui leur permet de vendre leurs produits aux Cubains, l'industrie étasunienne est en train de perdre des opportunités sur ce marché, opportunités dont d'autres pays sont en train de profiter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58942-une-coalition-agricole-etasunienne-appelle-le-senat-a-ne-pas-restreindre-le-commerce-et-les-voyages-a-cuba>



Radio Habana Cuba